
Zukunftsschmiede Gevelsberg e.V.
Verein der lokalen Agenda 21

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 27.02.2008

Ort: Rathaus Gevelsberg, Sitzungssaal 1
Zeit: 19:30 – 21:10
Teilnehmer: lt. Anwesenheitsliste

TOP 1 Begrüßung und Jahresbericht des Vorsitzenden
Der „Durchgang durch das Jahr 2007“ wird anhand von
Zeitungsausschnitten dokumentiert und endet mit dem
Weihnachtsmarkt auf dem Bauernhof Jacobi.

TOP 2 Kassenbericht – Bericht der Kassenprüfer/innen – Entlastung des
Vorstands
Marlene Reick berichtet: Es ist ein Überschuss in der Kasse geblieben
sowie ein Plus aus dem Vorjahr zu verzeichnen. Ruth Vogley und
Georg Schäfer haben die Kassenprüfung vorgenommen und
bescheinigen, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde. Dem
Vorstand wird Entlastung erteilt.

TOP 3 Termine für das Jahr 2008
Sämtliche Jahrestermine sind auf der Rückseite der Beitrittskarten der
Zukunftsschmiede Gevelsberg e.V. ausgedruckt. Es werden
Einzelheiten zur bevorstehenden Pflanzen-Tausch-Börse am 9. März
diskutiert, u.a. soll eine große Kaffeemaschine angeschafft werden.
G.-A. Schmidt informiert die Presse über den Termin der Tauschbörse.
Am 13. April findet eine Wanderung auf dem Agenda-Pfad statt, P.G.
Wolf plant dazu. Danach folgt am 19. April der 4. Agenda-T&T-Markt.
Das Thema für das Hauptforum am 28. Mai wird vorgeschlagen und
einstimmig angenommen: Nachhaltig und klimafreundlich einkaufen in
Gevelsberg. Borris Kißler hat in der „Westfalenpost“ detailliert darüber
berichtet. Ich hänge daher seinen Bericht als Information an. Am 23.
August findet die Drei-Städte-Rundfahrt statt. Georg Schäfer berichtet
in diesem Zusammenhang über verschiedene Punkte, die noch nach und
nach verbessert werden können; jedoch herrscht insgesamt
Zufriedenheit über die Entwicklung. Am 20. September wird der 5.
Agenda-T&T-Markt gehalten; es folgt am 26. Oktober die zweite
diesjährige Agenda-Wanderung und den Abschluss bildet am 14.
Dezember der Agenda-Weihnachtsmarkt bei Bauer Jacobi.

TOP 4 35 Jahre Städtepartnerschaft Vendôme – Gevelsberg
Zum 35-jährigen Städtepartnerschaftsjubiläum erwarten wir auch Gäste
aus Vendôme (Mitglieder der naturnahen Organisationen „Perche
Nature“ und „La Maison Botanique“) sowie Naturfotografen. Es
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werden noch Gastfamilien gesucht; einige Angebote aus unseren
Reihen liegen bereits vor. Wer noch eine Unterbringungsmöglichkeit
hat, kann sich bei der Zukunftsschmiede Gevelsberg e.V. (bei Pia
Friedel) melden.

TOP 5 Abstimmung über das Jahresthema: „Nachhaltig und
klimafreundlich einkaufen in Gevelsberg“ und Vorbereitung des
Hauptforums am 28. Mai 2008
Dieses Thema ist bereits unter TOP 3 Termine behandelt worden.

TOP 6 Anträge an die Hauptversammlung
Annette Bußmann schlägt vor, Schulen anzuregen, neue Wege zum
Thema „Nachhaltiger Konsum“ zu gehen und dieses Thema im
Unterricht zu behandeln. Regionale und saisonal-verfügbare Produkte
sollen im Mittelpunkt stehen. Ein kleines Preisgeld könnte ausgelobt
werden, um die Schüler anzuspornen.

TOP 7 Verschiedenes
Die Themen „Hausputz“ und „Brückensanierungsprogramm“ werden
kurz behandelt.
Im Rahmen der Entwicklungshilfe wird in Ecuador ein interessantes
Projekt vorangetrieben, wie Andreas Bornemann berichtet. Aus einer
ölhaltigen Pflanze, die zur Begrenzung der Felder eingesetzt wird, will
man Biotreibstoff gewinnen, um so autark zu werden. Ende
April/Anfang Mai wird sich ein Mitarbeiter dieses Projekts in unserer
Region aufhalten. Andreas will sich einsetzen, damit eventuell ein
Vortrag stattfinden kann.

Gevelsberg, 17.03.2008 gez. Pia Friedel


